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1. В КРУГУ ЗАБОТ

О  ГО Р О Д С К О Й  партийной 
”  организации —  пора от
четов и выборок. Эта очень 
важная кампания в партии 
открывает широкую возмож
ность для того, чтобы в центр 
проходящих дискуссий по
ставить те вопросы, которые 
обсуждаются в трудовых кол
лективах, волнуют каждого 
человека.

Там, jf\e  партийные собра
ния становятся трибуной об
суждения самых острых, на
болевших проблем, они поз
воляют глубоко разобраться 
в том, что нужно на практи
ке сделать в каждой конкрет
ной ситуации для решения 
насущных вопросов, от кото
рых зависят благополучие и 
настроение людей.

Недавно прошел пленум 
областного комитета КПСС, 
на котором шел разговор о 
совершенствовании работы 
первичных партийных органи
заций на современном этапе 
перестройки, —  вопрос, очень 
важный для всех коммунис
тов.

В нашем городе 12 октяб
ря также состоится пленум 
ГК КПСС на подобную тему.

Со всей остротой поднима
ются вопросы усиления роли 
первичных организаций, об

новления стиля работы всех 
звеньев их деятельности, ов
ладения методами политиче
ского руководства, укрепле
ния их позиций как политиче
ского авангарда трудовых 
коллективов.

Все эти вопросы звучат в 
отчетных докладах, в выступ
лениях по их обсуждению. Не 
могли пройти мимо этих про
блем и участники очередной 
беседы за «круглым столом».

2. КАК И Д УТ СОБРАНИЯ

КОРР.
—  Прежде всего хотелось 

бы послушать, как в целом 
по Ангарскому управлению 
строительства выглядит отчет
но-выборная кампания.

А. С. КОБЯКОВ, инструктор 
парткома А У С :

—  Начну с партгрупп. Их 
99, собрания прошли почти 
во всех. Как общий недоста
ток, в основном в партгруп
пах управленческих, надо от
метить частые переносы соб
раний, иногда по 2— 3 раза, 
низкую посещаемость —  чуть 
за 80 процентов.

Тут вина секретарей: когда 
намечали сроки, надо было 
учесть и отпуска коммунис
тов, и прочее. По сравнению 
с прошлым годом небольшая 
сменяемость секретарей. По
жалуй, только на ЗЖБИ-1 пол

ностью замена произошла, 
если раньше большинство 
маргпрупоргов были рабочие, 
теперь —  наполовину ИТР.

В маленьких организация* 
выборы проходили без аль
тернативы —  причина чаще 
в том, что нет достойных 
кандидатур.

Организованно проходят от
четы и выборы в УПП, 
раньше всех там начали, соб
рания проведены во всех 23 
партгруппах. Закончилась эта 
Кампания в УАТе.

Мне «понравилось, как про
ходят собрания в УЖ ДТ, там 
молодой секретарь Пожар
ский. Люди ответственные, 
собранные. Не отсиживаются 
—  спорят. И не только о зап
частях говорят, как во мно
гих других организациях, хо
тя это тоже важно, но и о 
многом другом, чем нужно 
именно парторганизации за
ниматься, Хорошую память 
оставил о себе секретарь 
В. П. Лубий, это он все так 
хорошо отладил, как часы.

А вот в СМ У-9, секретарь 
Белецкий, ссылаются на то, 
что коммунисты работают на 
объектах в других городах, и 
собрания начали с большим 
опозданием В СМ У-2 причина 
такая: начинающий секретарь
Шевченко ушла в отпуск. А 
заместитель Мазина, ей опыта 
не занимать, проводить собра-

ния не стала, мол, будем 
ждать секретаря В итоге ока
зались в хвосте, только нача
ли.

Е. И. М АЛИ НО ВСКИ Й , во
дитель, член парткома уп
равления автомобильного
транспорта А У С :

—  У нас собрания, как бы
ло сказано, прошли нормаль
но. И на парткоме итоги под
вели. Секретарей сменилось 
мало.

Специфика работы такая, 
что отпечаток на характер на
кладывает. Мы склонны вы
бирать людей, способных ве
сти за собой, зажечь других. 
Таких, как водитель восцмой 
автобазы бригадир Ка мал у т- 
динов —  человек обстояте
льный, активный, всегда совет 
даст. Не первый год его из
бирают партгрупоргом, он 
и в профсоюзе работает. Хо
тя возраст такой, что на пен
сию скоро, молодым его 
энергии можно позавидовать.

В. Н. М ИХАИЛОВ, началь
ник цеха отгрузки деревооб
рабатывающего комбината, 
партгрупорг, секретарь парт
организации второго участка:

—  На нашем участке до  
собраний было три партгруп
пы, теперь две, пересмотрели.

Окончание на 2-й стр.
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Л И Ч Н Ы Й  З Н А К  К А Ч Е С Т В А
Шлифовщика Александра Кирнии с т яча Егорова я инструмен

тальном цехе АЭМ З знают как настоящего мастера по металло
обработке, Свои изделия он маркирует личным знаком качества. 

На снимке: А . К. Егоров.
Фото И. А М О С О В А .

К СВЕДЕНИ Ю  Д Е П У ТА ТО В
городского Совета народных 
депутатов XX созыва:

11 октября 1989 г. ■ Д К  
«Строитель» проводится оче
редная 14-я сессия городско
го Совета.

ПОВЕСТКА ДН Я :
1. О  ходе выполнения ком

плексной программы «Здоро
вье».

2. Отчет о работе постоян
ной комиссии по бытовому 
обслуживанию.

3. О  ходе «ыполнения ре
шения 5-й сессии XIX созыва

от 29. 10. >85 г. по вопросу 
сохранности жилищного фон
да и улучшению жилищных 
условий граждан,

4. О  мерах по критическим 
замечаниям ^депутатов, выс
казанным на 12-й сессии.

5. О  мерах по депутатским 
запросам.

6. Информация о работе 
исполкома <за период между 
12 и 14 сессиями.

Заседание партгруппы ■ 9 
часов.

Открытие сессии • 10 часов.
ГО Р ИСП О ЛКО М .

ТАК И РАБОТАЕМ...
Выпуск синтетических моющих средств на ЗВХ совсем 

недавно был под угрозой срыва Может, об этом не знали 
работники 226 цеха, где этот порошок делают? Но вот ра
ботники цеха 39/45 завода гидрирования даже писали кол
лективное письмо в Госснаб, в ЦК КПСС о плохом снабже
нии сырьем.

А что же было делать? Запасов оставалось на три дня ра
боты.

Процесс по выработке жирных спиртов энергоемок. Оста
навливать его, значит, иметь убытки, потери. Этого коллек
тив, работающий на хозрасчете, допустить не мог.

Письмо ли помогло или поставщик очнулся от спячки, 
только цистерны подошли. Можно ли назвать такую 
работу нормальной?

Н. ИЛЬИН.

БАРНАУЛ. Счет третьему 
миллиону тонн зерна нового 
урожая открыли хлеборобы 
Алтая. Из поступивших на 
элеваторы края двух миллио
нов тонн свыше 1 миллиона 
160 тысяч тонн —  твердая 
классная ценная и сильная 
пшеница. Большую часть уро
жая сдали в закрома хозяй
ства Шипуновского, Романов
ского, Мамонтовского и Бла
говещенского районов С пла
нами-заказами продажи зер
на первыми справились кол- 
хо ы и совхозы Кытмановско- 
го, Шелаболихинского, Ча
ры шск ого районов.

ПАВЛО ДАР. Не залеживает
ся на полках аптек новинка 
местных биотехнологов —  
лечебная настойка «биожень
шень» Ее выпуск начал в со
трудничестве с областным 
объединением «Фармация» 
цех по производству жень
шеневой биомассы из при
родного корня. Растение, вы
ращенное в лабораторных ус
ловиях, почти не уступает по 
целебным свойствам урожен
цу Дальневосточной тайги. 
Как показали исследования, 
приготовленный по особому 
рецепту препарат стимулиру
ет работу центральной нерв
ной системы, повышает об
щий тонус организма.

по стране

ЗУБОВА ПОЛЯНА (М ордов
ская АССР). Три новые ас
фальтированные автодороги 
общей длиной в 29 километ
ров в короткие сроки постро
ены в Зубово-Поляноком рай
оне. Они проложены к цент
ральным усадьбам глубинных 
колхозов —  «Красное знамя», 
имени Крупской и имени Ки
рова. По дорогам уже пуще
ны рейсовые автобусы. Тем
пы сооружения транспортных 
магистралей в этом районе 
выше, чем где-либо в авто
номной республике.

Й О Ш К АР -О ЛА . Массовая 
уборка хмеля развернулась в 
Марийской АССР. Выращива
ют его семейные бригады и 
звенья. Это не значит, что 
хмелеводство считается по 
бочной отраслью. По мнению 
руководителей хозяйств, арен 
дный подряд —  наиболее эф
фективная v форма орг»йиза 
ции труда для  возделывания 
культуры. Урожай ее нынче 
хороший. Так, арендаторы из 
колхоза имени К. Маркса с 
каждого гектара собирают до 
8 центнеров сухого сырья. 
Хмель применяется при вы
печке хлеба, используется 
как лекарственное средство.

ЛЕНИНГРАД. Дорожный фен 
«Этю д», бритвенный прибор 
«И деал», кассетный плейер, 
портативная швейная машина 
«Стежок» —  выпуск этих и 
многих других изделий осво
ен в объединении «Завод 
имени М. И. Калинина». В 
процессе- конверсии здесь 
значительно увеличено произ
водство товаров широкого 
потребления. Продукция сра
зу же поступает в магазины. 
После реконструкции ряда 
цехов заводские специалисты 
планируют увеличить выпуск 
товаров, пользующихся наи
большим спросом.

________
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A . С. КОБЯКОВ:
—  Кстати, е ходе нынешних 

отчетов и выборов резко со
кратилось число партгрупп. 
Раньше многие формально 
существовали, теперь от них 
отказываются.

B. Н. М И ХАЙЛОВ;
—  Я продолжу. В одной 

партгрупоргом Кульбицкий, в 
другой— мне доверили, Соб
рания провели, теперь готовлю 
общее. Критические замеча
ния, что высказывались в 
партгруппах, собрал. Много 
нареканий на качество орга
низации труда, говорили о 
факторах, влияющих на мо
ральный климат, и таи далее. 
Я готовлю двоих, чтобы вы
ступили по этим вопросам.

КОРР.:
—  Коммунисты сайчас бо- 

яаа критично стали оценивать 
сеою работу, секретарей. Не 
единичной, как ранее, стала 
оценка «неудовлетворитель
но*. Были такие в ваших ор
ганизациях!

А . С . КОБЯКОВ:
—  «Н е уд» поставили в 

УПТК партгрупоргу Быструш- 
имну« Й человек-то опытный, 
не а первый раз избирается. 
Но опустил руки, стал пасси
вен. На собрании ему все 
высказали к избрали другого 
партгрупоргом —  пенсионера, 
но он еще раоотает. Что по
лучается: прежний секретарь 
молодой, как работник —  
хороший, настойчивый. А  вот 
свое место в партгруппе не 
сумел найти. Будем надеять
ся, что собрание его как-то 
встряхнуло и поможет.

1. ЧТО ВО ЛН УЕТ)

вступающих в партию. Те- . 
перь >тр н* редкость. Сегод- | 
ня нет вступающих в канди
даты, завтра —  в члены
К П СС..

Е. И. М АЛИНОВСКИЙ:
—  Раньше среди бригади

ров была половина коммуни
стов. Как правило, люди эти 
были вькокосознательные. Те
перь положение изменилось, 
и нас это тревожит.

Ж. С. КОБЯКОВ.
—  В последнее время, факт 

тоже небывалый, мы не ис
ключаем по своей инициа
тиве из партии, раньше за 
пьянку немало наказывали. 
Сейчас сами приносят заяв
ления. Есть и такие: выходят 
на пенсию и... из членов 
КПСС. Есть и кандидаты, не

Вот сейчас многие побеже-
ли за длинным рублем в 
кооперативы. У нас работать
трудно, постоянно боремся с 
плохим сырьем, много Дру
гих претензий. Но в коопера
тивы не бегут. Коммунисты 
работают, на них смотрят.

Е. И. М АЛИНОВСКИЙ:
—  Бежит чаще молодежь. 

У нее еще нет корней в кол
лективе, традиций. А заинте
ресовать нечем. «Приан- 
гарье» когда организовали, 
думали, что этот кооператив 
поможет рабочие руки со 
стороны привлечь, а побежа
ли в него из СМ У: ведь
там платят раза в два боль
ше. Всем предприятиям нуж
на экономическая самостоя
тельность, чтоС м илу ч о* m ;о,

ный своему непосредствен
ному начальнику по службе, 
что он может? Не в этом ли 
корень пассивности партий
ных вожаков?

А. С. КОБЯКОВ:
—  Один из корней. Не зря 

поступают предложения, что
бы права секретаря были ого
ворены в Законе о госпред
приятии.

Е. И. М АЛИНО ВСКИЙ :
—  О  повышении боевитос

ти мы говорили на парткоме. 
Встал вопрос о пенсионерах. 
Пришли к такому выводу: 
тех, кто не посещает собра
ний, по полгода взносы не 
платит, поставит^ на учет по 
месту жительства. А то бы
вает, что едва на собраниях 
кворум 7 • ■*

положении а стране, в мире.
Они нужны, потому что труд
но человеку разобраться —  
в печати пишут очень много 
и разное. Сейчас правдивая 
информация, как хлеб, нуж
на людям.

А. С. КОБЯКОВ:
—  Наверное, по этой же 

причине —  обилие разных 
публикаций, быстро меняюща
яся сложная обстановка в 
стране —  а городе cefrtac, 
например, не осталось лекто
ров-между народников. Но
лекции мы организуем, вто 
зависит от секретаря партко
ма —  надо, чтоб заказывал.

Мы даем много информа
ции, когда собираем секре
тарей. Рассчитываем на то, 
что они донесут ее в кол-

ш о ш е т  m m
m onm  [ £  Ч Л Е Н О В

НОРР л
—  Что беспокоит коммуни

стов! О  чем они говорят на 
собраниях! Какие проблемы 
выделяют как особо насущ
ные, не требующие отлага
тельств в решении! Давайте 
поговорим об этом,

Е. И. М АЛИНОВСКИЙ:
—  Переход на арендный 

подряд. Пожалуй, ни один 
вопрос из хозяйственных не 
волнует весь коллектив бо
льше, чем этот.

Первое —  нужно сократить 
аппарат. Мы считаем, напо
ловину. Например, диспетче
ра садят в АЦП , —  отдел нам 
совсем не нужен. Да и та
кое звено, как управление ав
тотранспорта, . тоже. Счи
таю, оно не нужно, вся орга
низация может идти из уп
равления строительства. Это, 
по-моему, и для УиП  подхо
дит.

второе —  нам нужна само
стоятельность Например, ле
совозы возят зимой лес. Вес
ной дороги закрываются, май 
шины простаивают, хотя мог
ли оы где-то в другом месте 
работать. Если бы мы сами 
могли решать, у нас машины 
не простаивали бы под раз
грузкой. Просим отдать ма
шины в наше распоряжение, 
нам говорят: а кто тогда нас 
кормить будет, если весь 
транспорт в СМ У раздадим?

В общем, проблем хватает. 
И хорошо бы собраться со 
всеми за «круглым столом» 
да обсудить их. Но так, что
бы было желание услышать 
друг друга, откликнуться, а 
не только обиды высказы
вать.

А* С. КОБЯКОВ:
—  Это вполне можно ор

ганизовать. Мы однажды уже 
сооирали партгрупоргов из 
УПП, СМ У-5, СМ У-1, других 
по одной из проблем. Вы
сказались, контакт хороший 
установился.

Е. И. М АЛИ НО ВСКИ Й:
—  Многие у нас говорили 

и» '•обракиях вот о чем: ко
гда сверху спускаются какие- 
то директивы, нельзя их без
думно выполнять. Это долж
но восприниматься как реко
мендация, надо обсудить, 
подходит ли нашему коллек
тиву, обстановка жв бывает 
раэкгя.

А . С  КОБЯКОВ:
—  Общеизвестная теперь 

проблема: укрепление и по. 
полнение рядов партии. Д о  
прошлого года у нас не бы- 
i.o ни одного заседания бю
ро ларшома, чтобь о было

желающие вступать в партию.
КОРР.:
—  А ведь это наводит на 

ра^ы ш ление. Работа с кан
дидатами, с молодыми ком
мунистами в парторганизации 
всегда ставилась во главу ут
ла, а теп ерь-то тем более ей 
нужно уделять внимание

Е. И. М АЛИНОВСКИЙ:
—  Часто человек еще не 

«соорел», когда подает заяв
ление, и пишет-то его по 
трафарету, а надо чтоб через 
сердце пропустил. Особенно 
это раньше было, когда по 
разнарядке принимали в пар
тию —  двоих рабочих, одно
го ИТР. Сейчас от этого надо 
отказаться совсем. Тогда 
вступающий в партию уже 
будлт чувствовать, что за каж
дый свой поступок особую 
ответственность несет.

В. Н. М ИХАЙЛОВ:
—  У нас тоже роста рядов 

нет. Хотя работающих около 
800 человек. Резерв есть, но 
с ним надо работать, подход 
находить. Многие в нынеш
ней обстановке выжидают: 
пусть, мол, другие покрутят
ся, если что получится, дол
го ли мне зая^ение напи
сать. Тут надо секретарю ду
мать —  немало таких, что 
и работают хорошо, и актив
ные, думающие. Рабочие 
сейчас грамотные, хорошо 
разбираются в сложных воп
росах.

A. С. КОБЯКОВ:
—  Некоторых секретарей 

не волнует даже, когда ком
мунист приносит заявление о 
выходе из партии. Мол, ви
новата обстановка в стране.

B. Н. М ИХАЙЛОВ:
—  Такое попустительство к 

добру не приведет. Мы уй
дем, кто же на смену придет? 
Старение парторганизаций —  
это проблема тоже общая.

4. ЗАВИСИТ О Т К А Ж Д О ГО  

КОРР.:
—  Пожалуй, особую озабо

ченность у всех вызывает па
дение авторитета парторгани
заций. Какие пути выхода из 
этого положения предлагают 
ваши коммунисты? В чем ви
дите их вы?

В. Н. М ИХАЙЛОВ:
—  Особых заслуг у нашей 

парторганизации нет. Но мы 
постоянно выполняем план, 
занимаем призовые места в 
соревновании. В целом наст
рой нормальный в коллекти
ве.

И если задуматься, что оп
ределяет успех, то ответ 
один: каждый старается на 
своем месте работать хоро- 
шо.( Наши старые коммунис
ты * Подварков, Кульбицкий, 
Халтаев и другие ведут за со
бой коллектив.

что заработали.
Но беда еще в том, что 

даже и это сразу не помо
жет решить всех проблем. 
Ведь есть такие, которые 
раньше получали деньги, да
же если плохо работали. Так 
вот, сильно работать им не 
хочется, им перестройка не 
нужна, об этом они говорят, 
не скрывая

А. С. КОБЯКОВ:
—  Поэтому и говорится на 

всех уровнях, что труднее 
всего перестроить психоло
гию человека, это первей
шая задача парторганизаций.

Е. И. М АЛИ НО ВСКИ Й:
—  Надо, чтобы у каждого 

не на словах, а на деле чув
ство хозяина появилось* 
Едешь по дороге, а на ней 
чего только не валяется! От
личная доска —  хозяин взял 
бы ее да в дело пустил. Бе
тон к концу смены привезут, 
людей уже нет —  выбросят 
и уедут. Бетон, конечно, за
стынет.

В тех же кооперативах 
брать бы все лучшее —  хо
зяйскую хватку, умение ра
ботать, сколько надо, Все это 
появится при условии, что бу
дет самостоятельность. И тут 
коммунистам надо не отсту
пать, добиваться,

КЭ°Р.:
—  О личном примере ком

муниста говорится много. И
наберется достаточно. 

!!w сколько еще пассивности!
Е. И. М АЛИНОВСКИЙ:
—  Я бы сказал, все зависит 

отчеекретаря: каков он, так и 
парторганизация будет рабо
тать.

В восьмой автобазе я тре
тий год, а раньше работал в 
пятой. Там секретарем была 
Ирина Ивановна Бойченко. 
Она буквально зажигала нас 
энтузиазмом. Как проходили 
собрания! Нас было 22 чело
века, и каждый по две— три 
минуты выскажется, было 
желание что-то сделать. Все 
вопросы решали.

Я думаю, такой бы энтузи
азм да в нашу восьмую ав
тобазу перенести! Но нет по
ка такого лидера. Секретарем 
у нас Бояринов, он еще мо
лодой, опыта не хватает.

А. С. КОБЯКОВ:
—  Был я на одном из уча

стков в СМ У-6, а там парт
групоргом Ушакова. Как же 
так, ведь она в управлении 
работает? Оказывается, сам 
коллектив попросил ее встать 
на учет к ним, и избрали. 
Объяснили: нет овоего лиде
ра. И случай этот не единич
ный на стройке.

КОРР.:
—  Часто приходится слы

шать: секретарь парторгани
зации —  человек, подчинен

A. С. КОБЯКОВ:
—  Никак не уходит привыч

ка действовать по инструк
ции, боятся проявить инициа
тиву. А в итоге —  та же пас
сивность. Был недавно в 
У СМ. Спрашивают: вы нам 
не говорите, какие собрания 
проводить. Но ведь были 
очень важные партийные до
кументы! Обсуждали плат
форму по национальному во
просу? Молчат. По выборам? 
То же самое. А ведь потом 
будут говорить, что их не 
спрашивали, без них решение 
приняли.

Совсем не поступает пред
ложений от рядовых комму
нистов по изменениям в Ус
тав, Программу партии —  
только на уровне секретарей 
парткомов. Но ведь это же 
кровно касается каждого ком
муниста!

B. Н. М ИХАЙЛОВ:
—  Много сейчас нападок 

на партию. Ошибки прошлого 
—  большой козырь'. Но ведь 
это были отдельные личнос
ти. А сколько честных ком
мунистов, и сколько их пост
радало!

Партия должна бороться за 
свои идеалы, защищать себя, 
делами прежде всего. Это 
должен делать каждый ком
мунист.

Е. И. М АЛИНОВСКИЙ:
—  Посмотрите, как насту

пательно действуют народ
ный фронт, другие неформа
лы. Они поставили цель и 
идут к ней. Но разве у нас 
нет цели? Партия не должна 
своих позиций уступать. Надо 
воспитывать своих трибунов, 
чтобы умели вести за собой.

Надо давать людям больше 
информации. У  нас, напри
мер, мало читается лекций о

лективы. Но на практике это 
часто не делается, я сам 
убеждался. В том же УАТе, 
Пришел после совещания, 
мне задают вопросы, на ко
торые мы давали ответ. Был 
секретарь парткома Андреев, 
почему сразу в коллектив не 
пошел? А ведь человек опыт
ный. Но опыт частенько начи
нает работать в обратную 
сторону.

КОРР.:
—  Должно еще у самого 

партийного актива бить же
лание совершенствовать свои 
знания. Не могу забыть го
родской семинар партгрупор
гов. Сидели, ш у р ш а л и  
г а з е т а м и ,  разговарива
ли. Мол, неинтересно, все 
знакомо. А потом, когда да
ли практическое задание, 
правильный ответ был всего... 
один. Чему же они научат 
своих?

А. С. КОБЯКОВ:
—  Был и у нас подобный 

случай. На семинар партгру
поргов из 60 ' человек прибы
ло всего... 8. Вот такая нео
бязательность, пассивность.

КОРР.:
—  В итоге наш разговор 

вновь вернулся, пожалуй, к 
главной причине снижения 
боевитости и авторитета 
парторганизаций —  пассивно
сти самих коммунистов. И об 
этом говорится, наверное, на 
всех отчетно-выборных соб
раниях.

Но практических результа
тов не будет, пока каждый 
не осознает твердо: автори
тет партии —  авторитет ее 
членов.

Беседу вела 
Г. ГОЛЬТЯПИНА.

Высокий  
кл а с с

На ТЭЦ-9 немало специали

стов высочайшего класса, в 

их числе коммунист * Алек

сандр Арсеньевич Ковалышко 

—  один из лучших руководи

телей смен станции.

Повышая свой технический 

уровень, Ковалышко беа от

рыва от производства окон, 

чил вечернее отделение по-

На снимке: А . А.
ко.

Фото И. А М О С О В А .
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ПО СЛЕДАМ Ж АЛОБЫ

НЕРАВНАЯ БОРЬБА
Не протяжении нескольких лет 

жильцы доме № 3 квартала 102 
добиваются элементарных быто- 
вых условий, чтобы, придя с ра
боты, могли отдыхать, занимать
ся детьми, а не тратить время 
на хождения по инстанциям, не 
трепать себе нервы, наталкива
ясь на равнодушие.

История, е которую они попа
ли не по собственной вине, мо
жет, по-своему и трудная, и 
сложная, но ведь не настолько,
чтобы не найти решения на про
тяжении нескольких лет.

Впервые тревожный сигнал в 
редакцию поступил год назад 
Звонили из магазина «Гр ирода » 
который размещается в э^ом
доме: «Помогите! Тонем!».

Так оно и было. Дом № 3 
хоть и в окружении других до
мов, но впечатление, что он
отор ан от жилого массива
«плавает» посреди большой 
грязной лужи. Eke подходы к 
дому были перекопаны, опоом- 
ной глубины траншея наполнена 
водой. Больше того, вода про
никла в подвалы и «подперла» 
первые этажи. В поисках выхо
да грорвалась через канали-»а- 
цию в магазине «Природа», за
лив помещение.

Вызванные «специалисты» за
били пробкой унитаз, посовето
вав коллективу магазина пользо
ваться гчри нужде услугами со
седей. В подвале сделали от
качку воды и тоже забили проб
ку в канализационную трубу. 
Но. . вода сильна —  вскоре дом 
опять «поплыл»...

Отчаявшись, коллектив магази
на и общество охраны природы 
послали копию письма в ОК 
КПСС.

Грустно и, откровенно, не по 
себе читать эти строки в посла
нии руководителю областного 
комитета партии: «Просим по
мочу установить унитаз в мага
зине, без которого мы, женщи
ны, бедствуем 2,5 месяца». Без
условно, только отчаяние толк
нуло женщин на эту крайнюю 
меру.

Казалось, теперь-то им долж
ны помочь. Прошло 9 месяцев. 
Хождения по кабинетам про
должались: к начальнику Ж КУ
А У С  С М. Биевицкому, секре- 
тагою парткома стройки А У С
А. С. Першину, к А. А. Бубу 
(бывшему председателю горис
полкома), А, П. Бутакову, замес
тителю председателя гориспол
кома.

В июне нынешнего года напи

сали жильцы в Иркутск на ТВ, 
оттуда письмо переправили в 
горисполком. 10 августа ответ 
получен от заместителя предсе
дателя горисполкома А. П Бу
такова: «Работа по ремонту ка
нализации сложная и трудоем
кая, связана с длительной оста
новкой трамвайного движения. 
ПУВКХ в настоящее время э ту  
работу сделать не может в свя
зи с выполнением плановых и 
аварийных работ. Работа будет 
вьетолнена в сентябре— октяб
ре...*.

Люди наверняка поняли бы и 
сложность, и трудность положе
ния. если бы беда случилась ме- 
сяи назад, полгода, ну год! Но 
ведь десятки семей страдают 
уже несколько лет. Когда же 
дойдет до них очередь? Дело 
теперь уже не только в неу
добствах —  каждому жильцу на
до обязательно иметь резино
вые сапоги, чтобы в дождливую 
гтогоду выбраться из дома.

Я встречалась с работниками 
магазина «Природа» и 21-го от
деления связи, тоже размеща
ющегося в доме № 3, разгова
ривала с жильцами квартир 
№ 74, 72, 79, 68, 81, 60, 65, 61, 
55. О т их жалоб нельзя отмахи
ваться, поскольку постоянная 
сырость, запах вызывают у од
них тошноту, у других —  при
ступы головной боли, третьи за
капывают в глаза капли. В ма
газине портятся и гибнут мате
риальные ценности.

В конце прошлого года кол
лектив магазина обратился в 
городскую СЭС с просьбой об
ратить внимание на ситуацию в 
доме № 3. И 12 декабря полу
чил ответ за подписью главного 
вюача СЭС И. Ф. Лаптева: «Ваше 
коллективное письмо натравлено 
для рассмотрения и принятия 
мер начальнику Ж КУ А У С  Бие
вицкому С. М.».

Куда еще стучаться? Кого 
звать на помощь? Положение 
осложнилось тем, что много
страдальный дом № 3 102-го 
квартала передан на баланс из 
ЖКУ А У С  в трест жилищного 
хозяйства. Прежним хозяевам 
теперь все «до  фонаря» —  
спихнули, и голова не болит Ны
нешнее кивает на прежнее. Тех
ник Ж ЭУ-8 Т В. Козочкина «со
ветует» жильцам: «Ищите того,
кто делал». Начальник Ж ЭУ Г. Я. 
Воронина тоже отмахивается. 
Обратились жильцы к главному 
инженеру Жилтреста И. И Пере
пелице, тот отправляет их в 
ПУВКХ.

Беднвге люди! Ну почем у' они
должны ходить, звонить, обра
щаться? Разве их это дело? По
добный круг по разного рода 
инстанциям совершают и жиль
цы дома № 104 в квартале 94, 
где месяцами в подвале текут 
трубы —  докричаться невозмож
но! (Хозяйство ЖЭКа-5 А У С  пе
редано на обслуживание Ж ЭУ-8 
Жилтреста). В такой же ситуа
ции жильцы дома № 5 в 6-м 
микрорайоне (ЖЭК-7 А УС ).

Жильцы обязаны содержать в 
надлежащем состоянии кваютиры 
и своееременно платить за жил
площадь и коммунальные услу
ги. Остальное их не должно ка
саться. Когда же прекратится у 
нас подобная практика обслужи
вания? Когда каждый будет де 
лать свое дело и отвечать за 
качество этого дела? Если при 
строительстве дома № 3 102-го 
квартала не были учтены ланд
шафтные особенности (дом буд
то в я/Де), если допустили ошиб
ки при сооружении канализации, 
то ведь известны же конкрет
ные «авторы».

Разве это дело для ветеюана 
войны Даниила Кондратьевича 
Кузовкина ездить в Иркутск 
(это он по просьбе * коллектива 
магазина «Природа» во^ил пись
мо в обком партии) Он прожи
вает в доме с 1972 года и не 
помнит такого, чтобы работники 
ЖЭКа-5 А У С  встречались с жиль
цами провели собрание. Нет 
сейчас уборщицы в подъездах: 
б у д е т  —  не будет. никто не 
знает Создали бригаду дворни
ков —  не стало порядка и во 
дворе. Нарушили благоустройст
во, когда копали -праншею. вос
станавливать видимо, не соби
раются. Сломали ступени —  вы
ход на улицу. теперь прыга
ют люди через ямы и камни. 
В ЖЭКе же слышат одно: «Как 
вы нам надоели, из-за вас жить 
не хочется».

А жильцам дома № 3 хочет
ся? Детей выпустить из кваютиры 
нельзя —  кругом грязь. Подва
лом пользоваться нельзя —  а 
где держать картошку и соленья- 
варенья?

В июле на дверях подъездов 
появились ультимативные объяв
ления: «Отказываемся платить за 
квартиру!». Неужели и после 
этого ничего не изменится в 
многолетней волоките? Неужели 
счет в борьбе за нормальный 
быт по-прежнему будет не в 
пользу жильцов дома?

Н. БАРМ АНОВА.

« Я »  ...*№
На улицах Ангарска. Фото И. АМОСОВА.

Пожалейте детей!
Дети —  малоопытные пе

шеходы. Но большинство 
взрослых, находясь возле до
роги вместе с ребенком, по
лагает, что дети хорошо 
осознают опасность и поэто
му всегда будут держаться 
рядом. А ребенок не безро
потное приложение к руке 
взрослого, а человек, способ
ный на самостоятельные и 
далеко не всегда предсказуе
мые поступки.

Сидельникова Наталья Се
рафимовна с пятилетней до 
черью Верой остановилась у 
края проезжей части, чтобы 
пропустить поток транспорта 
и перейти улицу. Вдруг де
вочка вькрвалась из рук мате
ри и побежала, И несчастье: 
ребенок был сбит проходя
щим автомобилем. Дети бы
вают непоседливы и непос
лушны, они нередко совер
шают ошибки в ситуациях для 
нас элементарных. И это ес
тественно —  они дети.

Две подруги, ученицы 32-й 
школы, Наталья Фалютинская 
и Вера Эдигер переходили 
гроезжую часть, оживленно 
разговаривая между собой. 
Приближаясь к трамвайному 
полотну, слишком поздно ys^- 
цели идущий трамвай. Ната
ша была сбита. Невниматель
ность и беспечность привели 
Наташу на больничную кро
вать.

Не без г р е х а  и водители. 
Их задача быть да . ото- 
выми к любым неожиданно
стям, когда они видят возле 
проезжей части ребенка И 
если ребенок допустил ошиб
ку, у него остается еще шанс 
на спасение. Этот шанс в ру
ках водителя, Если за рулем 
автомобиля окажется про
фессионально грамотный во
дитель, то в большинстве слу

чаев он сможет предотвра
тить трагическое развитие со
бытий. Для этого крепко на
до усвоить главное: ребенок 
на дороге, независимо от то 
го, один он или с чем-то, все
гда требует особого внима
ния.

Хотелось бы закончить ма
териал словами о давно набо
левших проблемах. Дело в 
ом, что в детском саду, а 

затем в школе дети изучают 
правила дорожного движения. 
Уровень этих знаний чаще не 
соответствует современным 
Требованиям. Да и как повы
сить этот самый уровень, ес
ли ни в одной школе города 
нет учебных пособий для ре
бят 4, 5, 6-х классов, учебных 
таблиц?

Ни в одной школе нет ка
бинета по безопасности дви
жения, где на макетах дети 
могли бы разыгрывать разг- 
личные дорожные ситуации. 
В некоторых школах нет эле
ментарного: уголка по БД,
транспортной площадки во 
дворе школы для практичес
ких занятий.

Методические пособия для 
учителей — семидесятых годов.

С прошлого учебного года 
в 1-х классах введена 32-ча
совая программа, во 2-х и в 
3-х1 —  17-часовая и с 4 по 
7 класс —  10-часовые прог
раммы. Но методических раз
работок программ для млад
ших школьников нет. Занятия 
в школах по правилам дорож
ного движения обязательны, 
но они не всегда качественно 
проводятся педагогами. И по
ка родители и школа не на
учатся думать о безопасности 
детей, количество трагедий 
на дорогах будет расти.

Т. ОСИ ПО ВА, 
инспектор ГАИ .

*  БВК: НА ОСТРИЕ ПРОБЛЕМЫ

А ФАКТЫ ГОВОРЯТ О ДРУГОМ
Уважаемая редакция! Про

читали в газете «Знамя ком
мунизма» за 12. 09. 89 г. 
заметку старшего инспектора 
Ангарского территориального 
комитета охраны природы Н. 
Кузнецовой «П о  флюгерной 
технологии». Считаем, что 
она дает необъективную, ис
каженную информацию, по
этому просим наши замеча
ния опубликовать.

Так, уже в самом начале: 
«Реконструкция завода БВК, 
на которую возлагались на
дежды, не дает пока ожида
емых результатов»

Факты говорят о другом.

Д о реконструкции завод 
выбрасывал в атмосферу с 
каждой сушильной установки 
в среднем 200000 куб. м/час. 
отработанных газов, а вместе 
с ними 20— 22 тонны в час 
попаренной влаги, с которой 
в атмосферу выбрасывалось 
даже при эффективной очи
стке значительное количество 
белкоэой пыли и продуктов 
жизнедеятельности производ
ственной культуры, имеющих

специфический запах.
После реконструкции испа

ренная влага полностью кон
денсируется. Вместе с ней 
конденсируются одорирующие 
компоненты. В 1987 году за
вод имел разрешение на вы
брос 6,37 тонны белка. В 1988 
году —  4,4 т белка.

В проекте реконструкции 
заложена цифра 22 кг в год. 
Это в 200 раз ниже, чем 
лучшие показатели работы за
вода до реконструкции. Тео
ретическая эффективность 
проведенной реконструкции 
99,5%, фактические резуль
таты еще лучше. Даже при 
имевших место неплотностях 
воздухоподогревателя поло
жительные анализы по белку 
получены только на источни
ке выброса —  газоходе, пе
ред дымовой трубой (из 749 

/анализов, выполненных с 
01. 06. по 31. 08. 89 г. 
191 положительный), При 
этом в городе и санзоне бе
лок отсутствует (заводом вы
полнено по санзоне и жилой 
части города 1282 анализа, ни

одного положительного, лабо
ратории гидрометслужбы,
СЭС и Института гигиены вы
полнили 309 анализов, также 
все отрицательные).

Далее у Кузнецовой —  
«Планировавшиеся туманоуло- 
вители до сих пор не уста
новлены,..».

Опять неверная информа
ция. И установлен и испытан. 
Кроме того, на заводе ведут
ся поиск и испытание хими
ческих методов дезодорации. 
И они дают положительные 
результаты. Самый свежий 
пример: 20— 21 сентября —
«Н М У », ветер на город За
вод работал. Ни у нас, ни 
в инспекции жалоб на запах 
не зарегистрировано!

В статье допущен ряд д р у 
гих неточностей, многозначи
тельных предположений, на
тяжек, Например: «Что каса
ется дурнопахнуьцих запахов, 
то это только ангарская бе
да».

Специфические запахи при
сущи всем крупнотоннажным

производствам, и не только 
белковым.

«Увеличилась и обращае
мость в скорую помощь,..».

На прошедшей же недавно 
в городе всесоюзной конфе
ренции по охране здоровья 
населения в промышленных 
городах, в докладе директора 
ФИБ-5 В. М. Прусакова 
прозвучала информация об 
устойчивом снижении заболе
ваемости в городе.

«Парафин используется раз
ный, а глубоких исследований 
по этому вопросу никто не 
проводил».

Еще до пуска завода, при 
разработке технологии прове
дены глубокие исчерпываю
щие исследования сырья и на 
основе чего разработан тех
нологический регламент про
изводства.
* Следующая, мягко говоря, 

неточность: «На заводе уве
личено количество работаю
щих ферментеров».

Звучит как очередное са
моуправство завода. В дей
ствительности разрешение на

опытный пробег одной нитки 
разрешает эксплуатацию 3— 4 
ферментеров и одной сушиль
ной установки. Более того, 
мощность завода определяет 
количество работающих суши
лок, а не ферментеров.

—  Можно было бы про
комментировать и постановле
ние о приостановке деятель
ности завода, но ограничим
ся лишь напоминанием," что 
правомочно ограничение мо
щности предприятия лишь в 
случаях грубого нарушения 
норм и правил охраны окру
жающей среды (постановле
ние ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР «О  коренной 
перестройке дела охраны 
природы в стране»).

И последнее. Хотелось, что
бы государственный инспек
тор был более объективным.

РАБОЧАЯ КОМ ИССИЯ З А 
В О Д А :

В. ЛОВЯГИН, председатель 
профкома, В. МЕЛЬНИКОВ, 
председатель СТК, Э. Ф Е Д О 
РОВИЧ, зам. директора по 
экономическим вопросам, Н. 
ТИЛЬКУНОВА, зам. директоре 
по (качеству, Л , КАЗАНОВА, 
зам. главного инженера по 
ТБ, Р. РЕВА, начальник ООТиЗ, 
О . ТЮ ТРИН, начальник отдела 
охраны природы, Р. КРЯТЧЕН- 
КОг ст. инспектор но контро
лю, В. ПА ХО Т! л»', « (ю я к м м  
ПО.
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Носзва" в Ангарскен
Одним из крупнейших и но 

столь многочисленных дости
жений перестройки в сфере 
культуры является возвраще
ние нашему народу «Истории 
г о с у д а р с т в а  Российского» 
И. М. Карамзина. И журнал 
«Москва» в этом насущном 
деле сыграл значительней, 
шую роль. Boi уже второй 
год публикуя из номера в 
номер этот выдающийся па
мятник отечественной исто
рии и литературы, он сделал 
его доступным для самых ши
роких читательских кругов. 

Иркутская писательская ор-

L
raHHsaiiHfl предоставляет воз
можность ангарским книго
любам встретиться с членами

редколлегии и авторами сто-? 
личного журнала. 29 сентября 
во Дворце культуры нефте
химиков в соответствии с 
планом проведения дней жур
нала «Москва» в Иркутской 
области состоится большой 
литературный вечер.

К нам направляется твор
ческая группа из десяти че
ловек. Возглавляет ее автор 
«Вишневого омута», «Драчу
нов» и целого ряда других 
популярных книг, прозаик, 
главный редактор журнала 
Михаил Алексеев. В составе 
группы поэт и прозаик В. Со
лоухин, прозаик и критик 
О. Михайлов, привлекший к 
себе .читательское внимание

книгой о полководце Кутузо-» 
ве, недавно вышедшей в из
дательстве «Современник», по
эты А. Парпара и Н. Палькин, 
такие видные публицисты, *'ак 
М. Лобанов, В. Бондаренко, 
Карэм Раш и другие. Хочется 
отметить, что на дни журна
ла приедет Э. Хлысталов, его 
материал о подробностях 
расследования зверского убий
ства Сергея Есенина, опубли
кованный в седьмом номере 
«Москвы», стал потрясающим 
литературным событием года.

Начало встречи в 19 часов 
в теа ральном зале ДК неф
техимиков. ,

Г. ГА Й Д А .

СЛУЖБА 04
Несмотря на неоднократ

ные обращения работников 
треста Ангарскгоргаз с 
страниц городской газеты к 
жителям города о необходи 
мости соблюдения правил без
опасного пользования газовы
ми приборами, все еще име
ют место грубейшие наруше
ния этих правил. Так, за пер
вое полугодие текущего 
года 25 газовых установок 
были отключены от газоснаб
жения за различные наруше
ния при их эксплуатации.

Наиболее частой причиной о _ 
ключений является 6езнадзор_ 
ность за работающим газовым 
оборудованием, как это было 
по адресам: 212-10-6, 8 м-он- 
11-83, 212-7-48, 84-2.50, 88.9.8, 
88.9.7, 179.2-8, 206-3-58,
207-10-19 и другим. ,

Нередки случаи, когда жи
льцы, находясь в нетрезвом 

остоянии, ставят разогревать 
на газовые плиты посуду с 
пищевыми продуктами и за
бываю; об э ом. Вода испа. 
ряется, твердые частицы пи. 
щи сгорают, происходит за
дымление квартиры, а неред
ко и подъезда. Такие случаи 
произошли по ‘ адресам: 
10 м/р-н, 31-93, 93-18-77,
9 м/р-н, 11-111.

Часто жильцы самовольно 
перемещают газовые плиты, 
нарушая при этом целост
ность резьбовых соединений, 
вследствие чего возникает 
утечка газа. По этой причине 
были отключены от газоснаб~ 
жения газовые плиты в 80 
квартале, дом 4, кв. 49, 25
квартале, дом 19, кв. 4, 6 м. 
оне-16.186.

С наступлением ненастных

дней жители обогревают 
свои квартиры с помощью га. 
зовых плит, не подозревая 
о том, что это может выэ. 
вать недомогание, головную 
боль.

Форточки при обогреве 
помещения, как правило, бы
вают закрыты, а при дли
тельной работе газовой пли. 
ты кислорода в воздухе ста. 
новится меньше, а углекис
лого и угарного газов (пос
ледний выделяется при коп. 
тящем пламени)— все боль, 
ше.

Тре/:т Ангарскгоргаз еще 
раз обращается к жителям 
города: чтобы у вас не было 
неприятных минут при экс
плуатации газового оборудо. 
вания, обязательно выпол. 
няйте простые правила без
опасного пользования газо. 
выми приборами.

. . ■ ГГ •- ~
«М И Р» —  Туристы забавляются.

10, 12, 14 (удл), 16.20, 18.10, 20, 
21-50.

«Р0ДИ Н А» — Поджигатели 11,
14, 16-30, 19, 21.30,

«ГР ЕН А Д А » —  Осторожно, Ва
силек. 10, 12, 14, 16. Тени зной
ного пета. 17-40, 19-30 (удл.), 
21-50.

«П О Б Е Д А » —  Наш бронепоезд
(2 с.). 10, 13, 16, 18-40. Сеанс- 
сюрприз. 21.20.

«ПИОНЕР» —  После дождичка, 
в четверг, 10, 12, 14, 16, Меня 
зовут Арлекино (2 с., дети до 16 
лет не допускаются). 18, 20-30.

«К О М С О М О Л Е Ц » —  Холодное 
пето 53-го... 16, 18, 20 (удл.).
Оранжевый дождик. 14.

«ОКТЯБРЬ» —  Семейные об
стоятельства. 13, 15, 17, 19, 21.

«Ю Н О С ТЬ »— Зал «Луч» —  Тан. 
цуй, танцуй (2 с.). 10, 14, 17-20, 20 

Зал «Восход» —  Дом без 
выхода. 17, 19 (удл.), 21.10. Кош
ка, которая гуляла сама по себе. 
9-40, 13-30, 15.

ДК «ЛЕСН И К» —  Детская пло
щадка. 18, 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ —  Жен
щина французского лейтенанта 
(2 с., дети до 16 лет не допус
каются) 15.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» —  Приклю
чения Робинзона Крузо, морякя 
из Йорка. 13.

Утерянную трудовую книжку на 
имя Миргородского Александра Ва
сильевича считать недеАствительноА.

(2035)

О
Утерянную зачетную книжку 622 

на имя Луфаренко Любови Евгень
евны считать недействительной.

ДОМ)

ЗММНИЯ С ТА Д И О Н  СК e t m * * »
29 сентября — 1 октября 1989 года.
Кубок РСФСР по шорт-треку. 1-й тур. Участвуют силь

нейшие спортсмены из Горького, Уфы, Смоленска, Сверд
ловска, Омска.

Начало соревнований в 11 часов.

Кооператив «Б Р И З » принимает заявки от
предприятий и населения города на декоративную  
отделку стекла. В кооперативе сделают зеркаль
ное стекло, которое придаст красивый и современ
ный вид гостиницам, ресторанам, востибюлям, 
приемным, а также застекленным дверям в квар
тире. Кооператив тонирует автомобильные стекла 
автомашин любых марок.

Оплата за наличный и безналичный расчет.
Адрес: г. Ангарск, п. Майск, ул. Связи. Теле

фон для справок: 2-91-89.
 I I_____________________________________

■ ЦЕНТР «ТУР-СЕРВИСя ПРИ 
ТОМ е пА Х А Д А » оказывает по
мощь учебным заведениям в 
организации и проведении 
походов, турслетов и сорви, 
нований.

Опыгные инструкторы из 
числа альпинистов и туристов 
заменят преподавателя на 
время похода, научат ребят 
преодолевать природные прет 
пятствия, сделают отдых на
сыщенным и интересным.

Д ля проведения турслетов 
и соревнований предостав. 
ляются турбаза, варианты 
эстафет, обеспечиваются су. 
действо, прокат специально
го снаряжения.

Справки по тепефону: 
3.06-71.

Осенние этюды.

. • жт ж*'
- w  J

Фото А. ДМИТРИЕВА и В. М АКСУЛЯ

СЛУЖБА СЕМЬИ
ЗНАКОМСТВА

Молодой человек (27 лет, рост 167 см) ответит на иск
реннее письмо с фотографией скромной девушке без де
тей. Аб. № 377_м

Женщина приятной внешности познакомится с мужчи
ной умным, добрым, сильным, единственным. О  себе: вое. 
питываю двоих сыновей, жильем обеспечена, образование 
высшее (32_ 164-57).

Отвечу на письмо мужчины ростом не ниже 170 са% с 
фотографией. Аб. № 378-ж

Мужчина (50-184-85) желает создать семью с женщиной 
до 50 лет, думающей о прочном семейном счастье. Жил. 
площадью не располагаю. Аб, № 379-м

Письма писать по адресу: Ангарск-41, а/я 4586, або
ненту №...

ЗИМНИЙ С ТА Д И О Н  СК 
«ЕРМАКи 

30 сентября —  1 октября 
1989 года.

Первенство РСФСР по хок. 
кею среди юношей 1976 го
да рождения. ,

«Ермак» (Ангарск) —  «М о 
тор» (Барнаул).

Начало в 15 часов.

30 сентября 1989 годя в 15 
часов состоится отчетно_пе. 
ревыборное собрание прав
ления садоводства аНово. 
ясачная». ,

Собрание состоится в са^ 
доводстве.

Сердечно благодарим коллективы 
ВЭР уч. 10, ТЭЦ-9, друэеА, соседеД, 
разделивших с нами горе н оказав
ших помощь в похоронах дорогого 
нам Афраймовнча Гарольда Борисо
вича.

Наверное, всякий, кому годы отсчитали не один десяток 
лет, с нежностью, сожалением, а иногда и с болью вспо
минает свои молодые годы. Но в любом возрасте жизнь 
продолжается. Люди и в преклонных летах, а может, 
именно л  преклонных, больше тянутся к общению, больше 
тоскуют от одиночества. К кому же обратиться за помо
щью? Двери нашего клуба «Надежда» открыты для всех* 
Мы не ограничиваем возраст подающих объявления.

Для тех, кто еще незнаком с условиями, сообщаем: 
продолжается запись в анонимную картотеку. Обслужива
ние 1 год, оплата 18 руб. 50 коп. «Разовое знакомством с 
фотографиями и картами абонентов при наличии паспорта 
и оплате услуг 3 рубля 50 коп* Вы также можете подать 
объявление в газету. Гарантируем, что ваши данные оста
нутся анонимными.

Адрес «Службы семьи»: 18 микрорайон, дом 7, теме, 
фоны: 9-15-81, 9-16-17.

М Е Н Я F М I
2-комнатную квартиру улучшенноА

планировки в пгт Страшены (18 км 

от Кишинева, лоджия, телефон) на 

3-комнатную улучшенное планировки 

в г. Ангарске, Иркутске. Тел. в Ан

гарске: 6-74-74. (2084)

Редактор В. А . СТАРИКОВ.

Ангарской городской типогра
фии на постоянную работу тре
буется электрик. Узнать по ад
ресу: ул. Мира, 18 (77 п . )  с в 
до  17 часов.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 6*1830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор —  2-25-46; заместитель редактора —  

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий —  2-36-04; 
отдея партийной и комсомольской жизни — ■ 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория —  2-26-58; экономический 
отдел —  2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —  
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро —  2-24-85, 
2-31-19; корректоры —  2-20-68.

Коллектив Ангарского участка 
№ 10 «Востокэнергоремонта» при 
ИркутскоА ТЭЦ-10 глубоко скор
бит по поводу скоропостижно А 
смерти прораба электрического 
цеха

САРАТОВА 
Константина Васильевича

н выражает искреннее соболезно
вание семье, родным н близким
покоАного.

Педагогический коллектив шко
лы М 1 выражает искреннее со
болезнование учителю Ржциковой 
М. П. по поводу тяжелой утраты 
— смерти

Партийная, профсоюзная орга
низации, руководство автокодов, 
ны 1948 глубоко скорбят по пово
ду преждевременной смерти ста
рейшего работника предприятия, 
ветерана труда и ВеликоА Оте- 
чественноА воАны, члена КПСС 

ШУЛЬГИНА 
Александра Андреевича 

н выражают вскреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного.

Коллектив фабрики ремонта в
пошива одежды выражает иск
реннее соболезнование родным н 
близким в связи со смертью ста
рейшего работника фабрнкя, уча
стника Великой Отечественной 
войны

ВАРАВОВА 
Якова Васильевича
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